

■ GRAND BÉZIERS

Espondeilhan L'AHI : cœur sur la main et foi intacte

Assistance humanitaire internationale est toujours impliquée.

Les bénévoles d'AHI (Assistance humanitaire internationale) d'Espondeilhan sont toujours très actifs. Ils sont maintenant nombreux à s'investir avec des projets multiples, dont un hôpital en perspective à Kétou, au Bénin, ou un nouvel orphelinat au Cameroun. Ils sont également en Casamance, où Yves Fouquet, trésorier d'AHI et résidant à Espondeilhan, conduit, depuis de longues années, des projets. Celui-ci a fait partager son expérience à travers son roman : *Abéné, ma verte Casamance*.

Concert dans 15 jours

C'est dans ses nouveaux locaux de stockage sur Montagnac que des conteneurs de matériel, récupéré en France, sont préparés puis envoyés, en Afrique. Pas moins de cinq à dix conteneurs par an sont ainsi envoyés par bateau. AHI, c'est aussi l'achat d'un compte globules pour le laboratoire d'analyses médicales de Kafountine, ou la récupéra-



■ Jeane Manson chantera le 19 novembre au Cap pour AHI.

tion, sur Béziers, l'envoi, l'installation, d'un cabinet dentaire complet à Abéné, au Sénégal. Toutes ces actions sont financées sur les fonds propres de l'association, mais aussi quelques partenaires financiers. À AHI, les frais de fonctionnement sont quasi inexistant. Chaque euro collecté est investi dans l'action humanitaire. Ce principe est inscrit dans les statuts de l'association chère au chanteur Christian Delagrangé.

Pour l'heure, il est temps pour

les bénévoles de l'association, de penser à l'organisation du traditionnel concert AHI, qui accueillera, le **19 novembre**, au palais des congrès de Cap-d'Agde, Jeane Manson, Kamel et Christian Delagrangé (président d'AHI) et d'autres surprises. Renseignements et bon de soutien (25 €) auprès de l'office de tourisme de Cap-d'Agde, par téléphone, au 04 67 01 04 04.

► Contact association :

www.assistancehumanitaire.org